

Obwohl der Baden-Württembergische Tischtennisverband, auf Grund den selbst auferlegten Corona-Maßnahmen, bis Ende Januar den aktiven Spielbetrieb ausgesetzt hat, steht für die **1. Herrenmannschaft** des TTC Mühlhausen, das erste Rückrundenspiel in der Oberliga Baden-Württemberg auf dem Terminplan. Für diese Liga und für alle Ligen bis zur Bundesliga, trägt der Deutsche Tischtennisbund die Verantwortung für den Spielbetrieb und hat hier den Spielbetrieb vorerst einmal nicht ausgesetzt. Das bietet dem TTC Mühlhausen die Möglichkeit den positiven Lauf aus dem letzten Vorrundenspiel, als man bei der TG Donzdorf den ersten Saisonsieg einfahren konnte, fortzusetzen. Zu spüren bekommen soll dies der SV Salamander Kornwestheim, der derzeit mit einem Punkteverhältnis von 9:7 auf dem 5. Tabellenplatz steht und gegen den man in der Hinrunde eine deutliche 8:2 Niederlage einstecken musste. Helfen soll dabei Neuzugang Kai Moosmann, der vom Drittligisten TTC Wohlbach zum TTC Mühlhausen dazu gestoßen ist und davor auch schon beim TTC Singen für positive Schlagzeilen gesorgt hat. Mit ihm möchte man im Abstiegskampf noch einmal ein Zeichen setzen, ob es gegen das mit Valeriy Rakov, Richard Lukacs, Momcilo Bojic und Vojtech Mynar, stark besetzte Kornwestheimer Team bereits schon gelingt, bleibt abzuwarten.

Terminvorschau:

Sonntag, 23.01.2022 14:00 Uhr **TTC Herren I – SV Salamander Kornwestheim I**

Zuschauer sind in der Eugen-Schädler Halle in Ehingen herzlich willkommen. Es gilt die 2G+ Regel und das durchgängige Tragen einer FFP2-Maske.